

第 664 回 新潟放送番組審議会 議事録

— 議題 —

テレビ番組
「なじラテ。～にいがたグルメ大捜査
大晦日だヨ！まとめてピッピーS P～」

(放送日時：2020 年 12 月 31 日(木)午前 10 時～午前 11 時 50 分)



令和 3 年 1 月 27 日

BSn新潟放送

第 664 回新潟放送番組審議会

1. 開催日時 令和 3 年 1 月 27 日 (木) 午前 11:00~

2. 開催場所 新潟市中央区 新潟放送 6F

3. 委員の出席

○委員側出席者 (敬称略・順不同)

委員長 古賀 豊	副委員長 佐藤 元
委員 大橋 未来子	委員 石坂 智恵美
委員 稲荷 善之	委員 馬場 幸夫
委員 高木 言芳	

○審議番組事前レポート提出

委員 渡邊 信子	委員 三井田 由香
委員 殖栗 道郎	

○放送事業者側出席者

社長 佐藤 隆夫	専務取締役 島田 好久
メディア本部長 五十嵐 幹史	編成局長 茎部 秀治
情報センター長 小湊 潤	

<説明員> テレビ制作部長代理 平澤 正

事務局 金山 英功 (編成局テレビ編成部部長)

4. 議題

1 報告事項 令和 3 年 2・3 月の番組について (各局長)

2 審議事項 テレビ番組 「なじラテ。～にいがたグルメ大検査
大晦日だヨ！まとめてピッピー S P～」

(放送日時 : 2020 年 12 月 31 日 (木) 午前 10 時～午前 11 時 50 分)

5. 議事の概要

佐藤社長のあいさつの後、各局長からの 12・3 月度番組報告に続いて、テレビ番組「なじラテ。～にいがたグルメ大検査大晦日だヨ！まとめてピッピー S P～」について審議が行われた。

～番組審議委員の主な意見～

○審議番組は賞を取るような番組が多いが、今回の番組は日常にある番組。そういう意味ではB S Nの日常の活動を審議することになる。

○三石アナの、こちらが見ていて恥ずかしいくらいのやり切っている感が伝わった。

○グルメはカメラの画力が大事だと改めて思った。とても食欲をそそられた。また、ラーメンイスタグラマーである僧侶の方の話は説得力があった。

○老舗和菓子店の20年前の製造風景が見られてよかったです。現在の画は撮れなかったのか？

○構成がうまく、年末娯楽番組として楽しく見ることができた。その中で和菓子の部分が地味・控えめで寿司のベスト10は時間が長いと感じた。

○「すげえー」「でかい」など、出演者の言葉使いが気になった。

○取り上げられるお店が新潟市内に片寄りすぎ。他エリアも取り上げると、もっと興味深い内容になったのでは？

○マスクをしていない過去の映像を放送している時の映像が気になった。
配慮が大事だと思う。

～新潟放送 情報センター 平澤プロデューサーより～

今回は長時間の番組にも関わらず、丁寧に視聴いただき有難うございました。

委員の皆さんには、概ね番組を楽しんでご覧いただけたようで、担当者としてホッとしております。

また、番組作りにあたり心がけなければいけない様々なご指摘もいただきました。

例えば、「番組に馴染の無い方向けに、出演者の紹介はもう少し丁寧に」といったご指摘は、その通りで、通常の放送時間とは違うことからも、番組の基本情報を丁寧に入れるべきだったと思います。

今回いただいた貴重なご意見を番組作りに活かし、

視聴者により楽しんでいただけるよう取り組んでいきたいと思います。

【文責・番組審議会事務局】